

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. April 2013

Hase oder Kaninchen?



{images2}

Diese Frage stellten sich die Kinder der Kita Farbenland, als sie nach einem Osterspaziergang wieder im Garten ihrer Einrichtung ankamen. Dort warteten nämlich bereits, zur Freude aller Kinder, zwei Langohren auf sie. Doch damit nicht genug - auch Osterüberraschungen gab es zu finden.

Nach einem Osterlied und Fingerspiel konnte sich jedes Kind ein Mitbringsel der Hasen (oder doch Kaninchen?) aussuchen. Und zu guter Letzt durften die kuscheligen Mümmelmänner gestreichelt und gefüttert werden, was die Kinder auch mit viel Begeisterung taten - ganz egal ob Kaninchen oder (Oster-)Hase!